

22.09.2020 - 10:26 Uhr

Neue Filmschauspielschule Zürich inszeniert Drama in Zürcher Innenstadt



Ein verzweifelter Banker auf den Strassen Zürichs. So etwas hat man in der Stadt der Banken selten gesehen - so manchem gefällt diese Vorstellung sogar. Dies zeigt ein [Prank-Video](#) der [Filmschauspielschule Zürich](#) "FilmZ", deren erstes Semester im Oktober startet.

Anlässlich ihrer Eröffnung inszenierte die neue FilmZ ihr schauspielerisches Können direkt vor den Augen der Zürcher. In deren Alltag platzte plötzlich ein ominöser Banker, der seinem Frust nach einer Kündigung Luft machte. Mal verzweifelt, mal traurig, gleichgültig oder verärgert, nahmen ihm die Zürcher alles ab - und befanden sich prompt selbst im falschen Film. Die Reaktionen der Zürcher sehen Sie [hier](#) im Video.

Mehr Informationen zur neuen Filmschauspielschule Zürich finden Sie in der Medienmitteilung im Anhang. Das Prank-Video darf zur redaktionellen Berichterstattung verwendet werden. [Hier](#) steht Ihnen aktuelles Bildmaterial zum Download zur Verfügung.

Für Fragen und Interview-Wünsche mit der Schulleitung oder einem Besuch vor Ort beim Schnuppertag am 24. September, stehen wir Ihnen gerne per Rückmail oder unter 056 544 61 67 zur Verfügung.

Wir freuen uns über eine Berichterstattung in Ihrem Medium.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

i.A. Filmschauspielschule Zürich

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadtturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direkt +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [Medienmitteilung FilmZ Stunt.docx](#)

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100855847> abgerufen werden.